

La Magistrada Presidenta participó en el Conversatorio de la UASLP “Techos de cristal la revolución de las mujeres en el servicio público”



Al participar en el conversatorio “Techos de cristal la revolución de las mujeres en el servicio público”, la Magistrada Presidenta María Manuela García Cázares consideró que, para las universitarias que estudian la Licenciatura de Derecho, la brecha de género ha disminuido, pero no totalmente; refirió que, actualmente en el Poder Judicial del Estado, el Pleno del Supremo Tribunal de Justicia está integrado por 10 magistradas y 6 magistrados, pero en la categoría de juzgadores y otras de carrera judicial predominan los hombres.

En el evento realizado dentro del programa “9 días de Activismo”, de la Facultad de Derecho “Abogado Ponciano Arriaga Leija” de la Universidad Autónoma de San Luis Potosí, la Magistrada Presidenta dijo que se deben romper estereotipos que aún prevalecen, “como mujeres, debemos ir demostrando a nuestro paso que estamos capacitadas para llegar a los más altos puestos”.

La Diputada de la LXIII Legislatura del Congreso del Estado de San Luis Potosí, Emma Saldaña y la Licenciada Yolanda Pedroza Reyes, Magistrada del Tribunal Electoral del Estado, también participaron como ponentes compartiendo experiencias como funcionarias del sector público.

ooo